



Sigue el descenso de contagios notificados por los estudiantes universitarios

R.D.L. | SALAMANCA

Solo 17 alumnos de la Universidad de Salamanca han notificado haberse contagiado entre el 10 y el 16 de julio, según los datos publicados ayer por la institución académica. El descenso es evidente respecto a la semana anterior, cuando fueron 57 los casos comunicados.

La cifra de estudiantes positivos puede ser mayor, pero al haber finalizado los exámenes en la mayoría de los centros, los alumnos no tienen que notificar el caso al centro al que pertenecen.

En concreto, según la estadística del Servicio de Vigilancia Epidemiológica del Estudio, ahora mismo hay 51 casos activos entre los jóvenes matriculados en la institución académica, 12 pertenecen a la Facultad de Ciencias y Ciencias Químicas, 6 a Agrarias y Ambientales y otros 6 a Filología. El resto se reparten por los distintos centros.